



## Admite Creel errores, pero dice que no dejará la mesa de la Cámara

El panista Santiago Creel Miranda estuvo ayer sujeto durante dos horas a una reprimenda por los errores que reconoció haber cometido al ocultar que negoció la presencia de militares armados en el recinto legislativo, pero descartó renunciar a la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, como se lo exigieron Morena y PT, por “romper la institucionalidad” y tratar de atribuir al Ejecutivo la intención de que el Ejército quisiera entrar al pleno.

<https://turquesanews.mx/mexico/admite-creel-errores-pero-dice-que-no-dejara-la-mesa-de-la-camara/>